

# Coordinación de Comunicación Social

## COMUNICADO DE PRENSA

No. 28/2024

Ciudad de México, a 3 de marzo de 2024.

### COMPARTEN ESPECIALISTAS DEL INCIFO SUS CONOCIMIENTOS

Actualmente, 40 médicos legistas de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, cursantes de la especialidad en Medicina Forense, realizan su residencia en el Instituto de Servicios Periciales y de Ciencias Forenses, dependiente del PJCDMX.

Como parte de sus actividades de enseñanza y vinculación con la sociedad, especialistas de diversas áreas del conocimiento de la institución impartieron charlas con integrantes de la Red de Eslabones por los Derechos Humanos, en temas como antropología forense, odontología forense, genética y dactiloscopia, entre otras.

Forenses de diversas especialidades del Instituto de Servicios Periciales y de Ciencias Forenses (Incifo) del Poder Judicial de la Ciudad de México, que preside el magistrado Rafael Guerra Álvarez, comparten sus conocimientos especializados con profesionistas de otras instituciones y con la sociedad, como parte de sus actividades de enseñanza y vinculación con las organizaciones civiles.

Actualmente, 40 médicos legistas de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) cursan la especialidad en Medicina Forense, impartida por el Instituto Politécnico Nacional (IPN), pero cuyas actividades curriculares las realizan durante un año en las instalaciones del Incifo, con la guía y conocimiento que les transmiten 12 médicos forenses del instituto adscrito al órgano judicial capitalino.

Av. Juárez 8, Centro  
Tels: 91 56 49 97  
Extensión 110305  
[www.poderjudicialcdmx.gob.mx](http://www.poderjudicialcdmx.gob.mx)

Esta colaboración entre el Incifo y el IPN, al amparo de un convenio suscrito, permite a los cursantes de la especialidad desarrollar sus actividades académicas en las modernas instalaciones con las que cuenta el Incifo, entre estas su anfiteatro, cuyos procesos de realización de necropsias cuentan una doble acreditación, lo que avala que están apegados a las norma nacional e internacional en la materia.

Los médicos forenses adscritos al Incifo comparten sus conocimientos con los cursantes de la especialidad dentro de la materia de Práctica de Necropsia, pero, además, otros especialistas de la institución comparten sus conocimientos en las materias de Patología, Toxicología, Genética, Antropología y Odontología.

Por ahora, los 40 médicos de la FGJCDMX asisten diariamente a sus prácticas en el anfiteatro divididos en grupos, de lunes a jueves, en los turnos matutino y vespertino, donde aprenden los procedimientos realizados por los especialistas del Incifo, primero en un proceso de observación, para, más adelante, entrar al proceso de práctica.

Por otra parte, el auditorio *Miguel Gilbón Maitret*, del Incifo, fue sede de la reunión anual de la Red de Eslabones por los Derechos Humanos, cuyos integrantes de la sociedad civil realizan labores de búsqueda de desaparecidos.

Al cabo de cinco días de trabajos, tuvieron la oportunidad de escuchar ponencias de especialistas del Incifo, sobre temas de utilidad en su labor de búsqueda de personas desaparecidas, relacionados con la antropología forense, odontología forense, genética y dactiloscopia, entre otras.

La Presidencia del PJCDMX está convencida de la relevancia de estas reuniones en las que se revisan diversos temas, en este caso, la desaparición y búsqueda de personas.

--oo00oo--